



## Palomita para Ruba

» Por cuarto año consecutivo, en el 2014 la desarrolladora de vivienda Ruba, de Jesús Sandoval, mantuvo su tendencia favorable de resultados, al lograr crecimientos de dos dígitos y por encima de la media del sector en sus principales indicadores operativos y financieros, ello derivado de una conjugación de factores favorables tanto en la estrategia de negocios de la empresa, director general de la vivera.

Ruba reportó un aumento de 25% en unidades escrituradas el año pasado, así como un aumento en sus ingresos de 32%, EBITDA mayor a 50%, y un incremento en sus flujos de efectivo en 30 por ciento.

Según la propia empresa, ese panorama de buen desempeño fue reconocido en el 2014 por las agencias calificadoras Fitch Ratings y S&P. La primera elevó su calificación a 'A' desde 'A-' y mantuvo la perspectiva en "Estable", y la segunda la mantuvo en 'A-', mejorando la perspectiva de "Estable" a "Positiva".